

## Sickershäuser Siedler informierten sich bei der LWG



**SICKERSHAUSEN (plo)** Nützliche Informationen zum Thema Gartenbau erhielten die Mitglieder der Siedlergemeinschaft Sickershausen bei ihrem Besuch in der Bayerischen Landesanstalt für Wein- und Gartenbau. Während sich eine Gruppe

in den Schau- und Versuchsgärten in Veitshöchheim die Zier- und Nutzpflanzen anschaute und einiges über Gartenanlage und Begrünung lernte, hat die zweite Gruppe in der Außenanlage „Stutel“ in Thüngersheim Wissenswertes aus

dem Bereich Obst- und Gartengehölze, Stauden und Rosen erfahren, schreibt Robert Heinkel von der Siedlergemeinschaft. Den Schlusspunkt setzte die Einkehr in einem Thüngersheimer Landgasthof.

FOTO: ROBERT HEINKEL